



Diputados buscan realizar homenaje de cuerpo presente a Ifigenia Martínez en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Falleció **la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez**, el sábado. Su última aparición pública, como todos sabemos, fue el 1° de octubre para entregar la Banda Presidencial a Claudia Sheinbaum como la presidenta mujer de México.

Representantes de todas las fuerzas políticas y del ámbito cultural y académico expresaron condolencias por el fallecimiento de quien ha sido considerada una precursora de la paridad de género en la política mexicana.

Velada el fin de semana en una funeraria de la Ciudad de México y este lunes a partir de las 12 se le realizará un homenaje de cuerpo presente en la **Cámara de Diputados**.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1u16h83-U-uJ9m-Od?e=UJ6ych